

EDUCATION

Les lycées publics veulent séduire les collégiens

Les lycées publics du nord Haute-Marne veulent séduire les jeunes de 3^{ème}. Hier et aujourd'hui, le lycée Philippe-Lebon de Joinville, le lycée Emile-Baudot et l'Erea de Wassy, les lycées Blaise-Pascal et Saint-Exupéry de Saint-Dizier unissent leurs forces autour d'un forum de l'orientation. Demain, l'ensemble des lycées publics ouvriront leurs portes aux familles et aux adolescents.

«Que voulez-vous faire plus tard ?» Posez la question à Chloé et Jessica, deux collégiennes de Saint-Dizier, et vous les mettez dans un abîme de perplexité. Les deux amies ont beau être en troisième et savoir que l'échéance de l'orientation arrive, «on a absolument aucune idée de la section qu'on veut intégrer.» Difficile, quand on a 15 ans, de savoir si on veut être journaliste ou sage-femme, ingénieur en physique nucléaire ou comptable analytique. Et encore plus difficile de savoir quelle filière on souhaite rejoindre pour sa seconde.

Forum et portes ouvertes

Voilà pourquoi les lycées publics du nord du département (Philippe-Lebon à Joinville, Emile-Baudot et Erea de Wassy, Blaise-Pascal et Saint-Exupéry à Saint-Dizier) ont uni leur force hier et aujourd'hui autour d'un forum de l'orientation, qui avait lieu salle des Fuseaux.

«Pour un jeune qui sait ce qu'il veut faire, on en a 30 qui ne



Tous les élèves de 3^{ème} visiteront d'ici ce soir ce forum de l'orientation. Ceux qui auront été séduits pourront ensuite visiter demain le lycée choisi lors d'une Journée portes ouvertes.

savent pas, résume Catherine Corvellec, proviseur du lycée Blaise-Pascal. L'idée, à travers ce forum, c'est de montrer aux élèves de collèges (ils seront 550 à avoir visité ce forum d'ici ce soir, ndlr) ce qui existe comme

formation sur notre territoire.» Dans les allées, les stands mettent en valeur les métiers du bâtiment, du commerce, de la gestion, de l'industrie, de l'environnement nucléaire, de l'hôtellerie-restauration, de la santé et

du service à la personne, mais aussi les options disponibles dans l'enseignement général, théâtre, latin, filière européenne espagnol, EPS, etc.

Une initiative intéressante pour les jeunes, d'autant qu'elle se couple avec les journées portes ouvertes de tous ces établissements, samedi. De 10 h à 16 h, tous les lycées publics ouvriront leurs bâtiments aux familles et aux élèves. Tout le monde le même jour, «pour éviter un effet de concurrence. C'est important d'ouvrir nos portes, en parallèle de ce forum, pour que les parents puissent voir eux-mêmes l'établissement, le futur cadre de vie de leur enfant», poursuit Laurent Babet, proviseur du lycée Saint-Exupéry. Chaque établissement mettra en valeur ses atouts. Blaise-Pascal, par exemple, ouvrira toutes ses salles scientifiques et ses ateliers. Saint-Exupéry, lui, proposera une exposition de fossiles, en partenariat avec le musée.

Caroline Angeli